



Franceska Micheli, fondatrice du projet Sister Island ↑

Des fonds pour une école primaire à Zanzibar

/Cathy Premier

Une grande pomme colorée attire le regard à l'entrée de Crans, du côté de l'Étang Long. La Commune de Crans-Montana a acheté cette œuvre à la société Attica Art, distributeur exclusif suisse des œuvres d'une grande marque, au profit de la Fondation AClem.

Laura et Rosario Boscacci ont constitué la Fondation AClem et la société Attica Art. « Notre fondation œuvre en faveur d'enfants défavorisés d'Afrique et d'Asie. Pour concrétiser ses projets dans l'éducation et la santé, elle redistribue à cet effet les revenus locatifs nets issus de ses propres biens immobiliers. Elle a aussi mis en place un canal de récolte de fonds, via la vente d'objets d'art de notre société d'art, créée uniquement dans le but de distribuer ses revenus à la Fondation. Des donateurs privés financent également la fondation. », explique Laura. Et de rajouter que « ce modèle d'autofinancement permet ainsi à AClem de soutenir durablement ses actions sans avoir à solliciter sans cesse des dons. Le montant de l'achat de la pomme a été affecté à l'agrandissement d'une école primaire à Zanzibar, dans le cadre du projet "Sister Island", un projet initié et mené depuis 2020 par Franceska Micheli. Ce projet accueille à ce jour 350 enfants scolarisés dans un cadre structurant et sécurisant. »

www.aclem.ch

A large, colourful apple is catching people's notice on the way in to Crans, alongside Étang Long. The Municipality of Crans-Montana bought this work from Attica Art, the exclusive Swiss distributor of works from a major brand to raise money for the AClem Foundation.

Fondation AClem and Attica Art were founded by Laura and Rosario Boscacci. 'Our foundation works to help disadvantaged children in Africa and Asia; to carry out its projects in education and healthcare, it redistributes the net rental income from property it owns. It's also set up a channel for raising funds by selling artworks from our art company, which was set up solely for the purpose of distributing its income to the Foundation,' explains Laura, adding that 'this self-funding model thus allows AClem to support its work sustainably without having to seek donations all the time. All proceeds from the apple's purchase have been allocated to the expansion of a primary school in Zanzibar as part of the "Sister Island" project, set up and run since 2020 by Franceska Micheli. Thanks to this project, 350 children are currently being educated in a well-structured and secure environment.'